

Le Courrier du Loiret, 5 juillet 2023

Centre d'incendie et de secours à Chambon-la-Forêt

## Une livraison en décembre ?

La pose officielle de la première pierre du centre d'incendie et de secours de Chambon-la-Forêt, Nancray-sur-Rimarde et Nibelle s'est déroulée lundi 3 juillet, rue du Péage à Chambon-la-Forêt.

« Nous ne sommes pas loin de la dernière pierre », plaisante Jean-Pierre Sueut, sénateur, en arrivant sur le site du centre d'incendie et de secours (Cis) situé 39 rue du Péage à Chambon-la-Forêt.

Elus du Département, sapeurs-pompiers volontaires, élus et anciens, ou encore maires des communes concernées étaient réunis lundi 3 juillet pour assister à la pose de la première pierre du centre regroupant les effectifs de Chambon-la-Forêt, Nancray-sur-Rimarde et Nibelle.

### L'importance du centre en milieu rural

Comme le veut la tradition, un tube contenant un parchemin a été glissé à l'intérieur d'un perpaing puis recouvert de ciment. Puis, Christian Barbez, maire de Nancray-sur-Rimarde, a déroulé le fil du projet. « Tout vient à point à qui sait attendre ! J'ai été élu



La cheffe de centre, Isabelle Thevet, a aussi été mise à contribution.

maire en 2008 et déjà, à ce moment-là, les pompiers des trois communes manœuvraient ensemble. » L'idée de regroupement a germé et les maires de l'époque, Jacques Beauvallet à Chambon-la-Forêt et Gérard Rousseau à Nibelle, ont signé une convention d'entente intercommunale avec pour projet d'acquiescer un terrain.

Christophe Fachs, contrôleur général, directeur du service départemental d'incendie et de secours (Sdis) du Loiret, a quant à lui souligné l'importance d'avoir un centre d'intervention en

milieu rural : « On est éloigné des autres Cis et pour autant, il y a des âmes à protéger, à sauver, et également des maisons. C'est à peu près une cinquantaine d'interventions qui sont réalisées actuellement chaque année, mais le potentiel opérationnel c'est quasiment le double ». Marc Gaudet, président du conseil d'administration du Sdis, a d'ailleurs lancé un appel aux volontaires intéressés à rejoindre les effectifs.

### Enfin un site dédié

La dizaine de sapeurs-

pompiers volontaires, actuellement installée dans des locaux communaux à Chambon-la-Forêt, va donc bientôt bénéficier d'une structure dédiée d'environ 370 m<sup>2</sup>. « La partie remise accueillera les trois camions prévus avec un accès sécurisé », explique Cyrille Bourgoignie, architecte chez B2A à Montargis.

Le coût total du projet s'élève à environ 835.000 €. Le centre pourrait officiellement voir le jour à la Sainte-Barbe, patronne des sapeurs-pompiers, donc en décembre prochain.

MARGAUX GONZALEZ